

Et les résultats chez les moins de 16 ans



Hélène Duprey, 12 ans, a le même timbre de voix que Slimane.

Samedi dernier, une vingtaine de jeunes concurrents de moins de 16 ans ont également participé au concours de la chanson française, durant l'après-midi.

Dans la catégorie des moins de 12 ans, c'est Hélène Duprey, âgée de 12 ans, qui arrive de Gévezé en Ille-et-Vilaine, qui a remporté le concours avec son interprétation de « A fleur de toi », de Slimane. Elle a été suivie par Maxence Guittière, de Tancoigné, qui a eu l'audace de chanter avec talent « SOS d'un terrien en détresse » de Daniel Balavoine puis Susie Lesurtel, de Fontevraud, avec « Si seulement je pouvais lui manquer » de Calogéro.

Dans la catégorie des duos, constituée uniquement de chanteurs locaux, Juliette Tijou et Méloé Ménard ont séduit avec « Maman m'a dit » d'Angéline. Bastien et Manon Guillet se sont classés deuxièmes avec « Les Filles d'aujourd'hui » de Vianney.

Dans la catégorie des talents de 13 à 16 ans, Bastien Boutreux, de La Montagne en Loire-Atlantique, a enchanté le public avec son interprétation de « La Bohème » de Charles Aznavour. La deuxième place est revenue à Marie-Jeanne Pasteau, de Marigné-Beuton, dans la Sarthe, qui a chanté « Si tu m'aimes » de Lara Fabian. Mathilde Moriceau, de Toutlemonde, est troisième avec « Reviens à toi » de Marc Lavoine.